

## Manfred Rentel vom Landessportbund geehrt

Der Landessportbund Hessen hat Manfred Rentel mit der Ehrennadel in Gold ausgezeichnet. Der Vorsitzende des Sportkreises Darmstadt-Dieburg Hans-Dieter Karl würdigte Rentels herausragendes Wirken für den Sport in einer über 50-jährigen Vorstandstätigkeit im Darmstädter Fecht-Club 1890 und elfjährigen Tätigkeit als Vizepräsident des Hessischen Fechterverbandes. Rentel führte den Club als 1. Vorsitzender von 1972 – 1997, war zuvor von 1967 – 1969 Schriftführer, von 1969 – 1972 stellvertretender Vorsitzender und ist seit 1997 Ehrenvorsitzender. Fechten und der Club sind für ihn eine Herzensangelegenheit und unverzichtbarer Lebensinhalt. Er betreibt den Fechtsport im Alter von 78 Jahren seit seiner Jugend leidenschaftlich und kümmert sich täglich um die Repräsentation seines Clubs in Presse, Politik und Verbänden. Für seine verdienstvollen ehrenamtlichen Leistungen erhielt Rentel bereits 1990 die Ehrennadel in Gold des Hessischen Fechterverbandes, 1991 die Sportplakette der Stadt Darmstadt und 1997 die Ehrenmitgliedschaft im Darmstädter Fecht-Club 1890. Die Ehrung erfolgte im Rahmen der Jahresabschlussfeier des Darmstädter Fecht-Clubs 1890 am 03.12.2017 im Hessischen Hof in Ober-Ramstadt. Ein Kreis von 31 ehrenamtlichen Führungskräften blickte hier auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurück. Der Verein wird am 01.01.2018 mit 170 Mitgliedern den höchsten Mitgliederbestand seiner Geschichte aufweisen und als größter hessischer Fechtverein in das neue Jahr starten. „Die großen Fortschritte in den letzten Jahren waren nur in einer hervorragenden Teamarbeit möglich“, dankte Rentel mit Stolz auf seine Mitstreiter.